

## Porsche liefert weltweit 120 000 Fahrzeuge aus

**Porsche hat von Januar bis August 2014 weltweit 120 000 Neuwagen (+12%) in Kundenhand übergeben. Im August 2014 lieferte der Sportwagenhersteller rund 15 000 Fahrzeuge (+30%) aus. Für Europa meldet Porsche einen Anstieg von 16 Prozent auf knapp 39 000 Neuwagen. In China wurde mit mehr als 28 000 Fahrzeugübergaben im Zeitraum Januar bis August 2014 der vergleichbare Vorjahreswert um 15 Prozent übertroffen. Im US-Markt stiegen die Auslieferungen um zwölf Prozent auf knapp 32 000 Einheiten. (ampnet/nic)**

Bilder zum Artikel

---



**PORSCHE**

---